



PRD debe reconocer liderazgos y repartir candidaturas, advierten Mancera y Luis Cházaro

Los coordinadores en las cámaras de diputados y senadores, Luis Espinosa Cházaro y Miguel Ángel Mancera, hicieron un llamado a la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para que no dejen fuera a liderazgos que deben ser considerados y que garantizan votos para estos cargos en el congreso, pues de otra manera están en una situación crítica en el partido.

<https://www.elsudcaliforniano.com.mx/mexico/politica/prd-debe-reconocer-liderazgos-y-no-dejarlos-fuera-de-candidaturas-advierten-mancera-y-luis-chazaro-11337773.html>